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看看绿绿色色能能保保护护视视力力？？
原原来来这这些些年年我我们们都都错错了了

世界卫生组织报告显示，目前
我国近视患者达6亿，青少年近视率
居世界第一。2018年我国小学生近
视发生率为 4 0 . 8 9 % ,初中生为
67 . 33%,高中生为79 . 20%，数据显
示我国青少年近视率居高，且向低
龄化、重度化发展，青少年近视问题
已经成为我国面临的重要社会问
题。国家领导人连续作出重要指示，
要求“全社会都要行动起来，共同呵
护好孩子的眼睛，让他们拥有一个
光明的未来。”

“少年强则国强”，青少年是祖
国的未来，青少年的近视问题关系
着国家与民族的未来。青少年的健
康成长，需要社会各界的共同努力。
企业来源于社会，服务于社会，姜玉
坤将与蔡司携手，为青少年眼视力
健康保驾护航，让孩子可以看的更
清、看的更远。未来，我们也将一如
既往，不忘初心，传承专业，不断创
新，用更专业的技术、仁爱之心服务
社会，回馈社会。”姜玉坤品牌运营
副总采访中讲到。

姜姜玉玉坤坤与与你你
呵呵护护好好孩孩子子的的眼眼睛睛

如果有一种颜色，对保护视力有
好处，你会选哪种？可能大部分人都会
脱口而出，绿！色！

回忆一下就会发现，从小到大，我
们身边的人，就是这样告诉我们的。

在学校里，老师会跟你说，看书、
写作业时间长了，眼睛累了可以看一
下绿色的东西，能保护视力。

等到工作了，办公室里的同事也
会说，多看看绿色对眼睛好，把屏保也
换成绿色的，电脑对眼睛的伤害就更
小了。

在潜移默化中，我们把绿色和保
护视力联系在一起，眼睛酸胀盯着电
脑时间太长，就会看一看绿色的植物，
好像这样就能把眼睛的损伤找回来。

但事实上，绿色和保护视力可能
真的没什么关系。

1、眼睛为什么会疲劳？

人为什么能看见东西？这要从眼
球的成像原理说起。

说的简单一点就是，光线会透过
眼睛的角膜，通过瞳孔经过晶状体的
折射，最终落在视网膜上形成一个倒
立的影像，视网膜上的细胞在获取图
像信息后，会通过视觉神经将信息传
给大脑，这样就形成了视觉。

看清楚远近不同的物体，就需要
眼球中的睫状肌，看远处时，睫状肌会
松弛，看近处，睫状肌就会收缩，从而
保证物体成像在视网膜上，和照相机
调整焦距差不多，所以长时间看书或
者一直盯着电脑屏幕，就相当于让眼
球的睫状肌一直处于收缩的紧张状
态，眼睛就容易疲劳，更严重的情况
是，长时间得不到放松的话，睫状肌就
不能回到原来的状态，这称之为“睫状
肌痉挛”。

睫状肌痉挛无法调节，意味着眼
睛只能看清近距离的东西，不能看清
远处的事物，这也就是长时间看手机
容易近视的原因。

2、绿色≠保护视力

明白了上面的原理，再来看这个
问题，就容易理解了，眼睛长时间看书
或者对着电脑，就等于让睫状肌一直
处于收缩紧张状态，就算你把电脑的
屏保换成绿色，睫状肌还是没有放松，
该疲劳还是疲劳，该近视还是近视。

但是确实会有这种情况，盯着屏
幕久了，停下来看看远处的绿植，感觉
眼睛会舒服一点，疲劳也缓解了。有这
样的结果，其实并不是绿色植物的功
劳，更多的是眺望远处，让睫状肌松弛
下来，跟看的什么颜色，真没有太大的

关系，就算远处的是个楼房是大海，效
果是差不多的！

3、看绿色为什么会更加舒服

很多人会有这样的感受，看绿色
确实比其他颜色更加舒服，好像对眼
睛也没有那么刺激，其实绿色作为自
然中最常见的三原色之一，光波长在
520–570nm之间。

绿色光在可见光谱的中心位置，
是人眼最敏感的色彩频率范围，简单
地说就是，人眼容易捕捉到绿色，而把
电脑设置成豆沙绿，会让眼睛看起来
舒服点。

很大的可能性是，豆沙绿让屏幕
亮度，变得不那么刺眼，同时，色彩心
理学认为，绿色让人感到舒适与平静。
所以说，绿色让人更舒服，更多的是心
理因素！

4、护眼小技巧

设置屏幕亮度，使它不刺眼也不
太暗，过亮和过暗对眼睛都是不利的。

我们现在用手机的时间普遍比较
长，可以开启手机护眼模式，有些机型
也称为过滤蓝光功能，现在大部分手
机都有这个功能，有些还支持定时开
启和关闭，使用起来很方便，确实能一
定程度上缓解用眼疲劳。

但是目前还没有技术能彻

底屏蔽蓝光，软件仅能屏蔽掉部分的
蓝光。有了手机护眼模式，天天晚上熬
夜看手机，你的眼睛也会受不了。

最重要的是劳逸结合，使用一段
时间的电脑或者手机，最好站起来眺
望远方，记住看远方比看绿色更管用！
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17年，泰安姜玉坤一路走来

风雨兼程，不忘初心！
17年，泰安姜玉坤从一家名不见经传的门店

发展到拥有30多家门店
成为泰安乃至山东省家喻户晓的品牌
17年，泰安姜玉坤从“只是一家眼镜店”

发展到“不只是一家眼镜店”
“五大业务板块”给眼睛全方位服务

17年，泰安姜玉坤依然秉持
“让亿万人都有明亮的双眼”的初心

传承匠人精神，专注制镜工艺
17年，泰安姜玉坤依然坚持承担对视力健康的责任

给眼睛最贴心的呵护
成为一站式眼视力护理专家！

17年，我们未曾止步
未来，我们也将砥砺前行

泰安姜玉坤—姜玉坤优视中心
致力于引领中国眼视光行业更健康有序的发展

努力打造行业新标杆
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